



Demeures du Grand Sud

500 m²

Réf. 682V619M

1 802 000 €

Pernes-les-Fontaines

Maison à vendre (84210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Jolie propriété en campagne et au calme, sur un parc d'1 ha avec piscine chauffée (10x4) et cuisine d'été. Elle dispose d'une habitation principale d'env.250 m² et de 3 appartements indépendants. La maison principale Le rez-de-jardin très lumineux, offre une grande ouverture sur le parc et se compose : - d'une grande cuisine ouverte sur la salle à manger, avec accès à une jolie terrasse ombragée, - d'un salon TV / billard, - d'une grande buanderie avec salle d'eau et la possibilité d'y installer une 5ème chambre d'appoint. L'étage dessert l'espace nuit de 4 chambres, dont une parentale, et 3 ...

Provençal farmhouse Pretty property in the countryside and quiet, on a 1 ha park with heated swimming pool (10x4). It has a main house of approx. 250 m² and 3 independent apartments. The main house The garden level offers a large opening onto the park and is composed of: - a large kitchen open to the dining room, with access to a pretty shaded terrace, - a TV/billiard room, - a large laundry room with shower room and the possibility of installing a 5th extra bedroom. The upper floor serves the sleeping area with 4 bedrooms, including a master bedroom, and 3 bathrooms. The 3 apartments - the ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Demeures du Grand Sud



Demeures du Grand Sud

www.residences-immobilier.com



Demeures du Grand Sud



Demeures du Grand Sud